

## Avanza construcción de viviendas de Comité Nueva Esperanza



Una visita guiada para conocer la casa piloto, del Comité de Vivienda Nueva Esperanza, se realizó ayer en Nueva Toltén. Este proyecto habitacional beneficia a 53 familias que contarán con su casa propia.

Esta iniciativa se está constru-

yendo en el sector sur de la ciudad, en la ex cancha Holanda de Nueva Toltén. El alcalde de Toltén, Guillermo Martínez Soto, acompañó a dirigentes y familias a conocer los avances de este nuevo conjunto habitacional.

El edil de Toltén, expresó que

“estamos contentos por el avance que presenta estas viviendas, las cuales llevan un 40 por ciento de construcción. Esto va permitir que las familias de este comité tengan en algunos meses más su vivienda propia”.

Por último, el alcalde Martínez,

manifestó que “invitar a las familias y habitantes de Toltén acercarse a la Unidad de Vivienda Municipal y asesorarse en los diversos subsidios habitacionales que estamos trabajando y así seguir construyendo el sueño de las familias de nuestra comuna”.

